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DIOS AFIRMA LA FE DE GEDEÓN 

Pr. Manuel Sheran 

Jueces 6: 33-40 

 

INTRODUCCION 

Anteriormente estudiamos el papel que juega el arrepentimiento verdadero en la vida de 
Gedeón en paralelo con la vida del creyente. Y usted recordara que vimos que el 
arrepentimiento verdadero está compuesto de dos raíces que son la tristeza por el 
pecado y la aprehensión del perdón de Dios. Esto se mira claramente en la disposición 
de Gedeón para derribar los altares de Baal en la casa de su padre y edificar el altar a 
Jehová. Ambas acciones son motivadas por el Espíritu de Jehová en la vida de Gedeón.  

Dijimos que, si el Señor no hubiera abierto los ojos espirituales de Gedeón, jamás habría 
derribado esos altares que se encontraba en directa violación del primer y segundo 
mandamiento de la ley moral de Dios. Pero por cuanto ahora Dios le había mostrado lo 
que tenia que hacer, la responsabilidad de Gedeón era irrenunciable. Y Dios se 
aseguraría de darle las fuerzas necesarias para llevarlo a cabo la tarea encomendada 
aun a expensas de su propia vida.  

Es impresionante el paralelo que esto tiene con la vida del cristiano actual. Pues de la 
misma manera en que Dios actúa en la vida de Gedeón para traer la verdadera liberación 
es la misma manera en la que el actúa en nuestra propia vida. A través del nuevo 
nacimiento y el convencimiento de pecado que hace el Espíritu en nosotros por medio 
de su palabra conduciéndonos al arrepentimiento al hacernos ver nuestro pecado y 
correr al trono de gracia para recibir el oportuno socorro para nuestras vidas. Al 
acercarnos el nos otorga su gracia y su perdón.  

Sin embargo, en esta nueva fe adquirida, la duda y la incredulidad puede llegar a 
asaltarnos. Pues como un nuevo nacido, nos encontramos aun en una etapa de 
inmadurez espiritual. A esto se refiere Pedro cuando exhorta a los creyentes en el exilio: 

1 Pedro 2:2–3 desead, como niños recién nacidos, la leche espiritual no adulterada, para 
que por ella crezcáis para salvación, 3si es que habéis gustado la benignidad del Señor. 

Una fe débil, inmadura y tierna demanda crecimiento y afirmación. Hablamos de esto en 
nuestro discipulado del miércoles al estudiar el párrafo 1 del capitulo 14 De la Fe 
Salvadora.  

Dios nos otorga sus medios de gracia y disciplinas espirituales para que nuestra fe pueda 
ser aumentada y lleguemos a una seguridad de salvación. Esto no es algo automático. 



DIOS AFIRMA LA FE DE GEDEON  05 de Junio del 2022 

2 
 

Sino que progresivo, a medida que el cristiano va perseverando en la gracia va 
adquiriendo mayor seguridad de su salvación.  

De manera que este es el tema que vemos en esta ultima parte del capitulo 6 de Jueces. 
Como Dios trabaja esta seguridad de la salvación en la vida de Gedeón. Y no es una 
figura difícil de encontrar, sino que podemos reconocerla claramente en las palabras de 
Gedeón en el verso 36: 

Jueces 6:36 Y Gedeón dijo a Dios: Si has de salvar a Israel por mi mano, como has dicho, 

Gedeón está solicitando a Jehová una señal de seguridad para saber que 
verdaderamente el ha de salvar a su pueblo de sus enemigos. La respuesta del Señor 
nos ayudara a comprender de forma practica este tema de la seguridad de la salvación.  

Por lo tanto, nuestra enseñanza de este día estará centrada en este tema.  

Pero antes, consideraremos algunos asuntos del contexto que es necesario entender 
para no caer en las practicas místicas y esotéricas de las iglesias de hoy día.  

Lo primero y mas importante que debemos despejar es la pregunta si ¿es licito para los 
cristianos hoy día pedir señales y milagros como hizo Gedeón? 

 

I. LAS SEÑALES Y EL CRISTIANO CONTEMPORANEO 

Para responder a esta pregunta debemos entender que este tiempo de señales y 
prodigios era un tiempo en el que Dios no nos había revelado a sus hijos la totalidad de 
su plan a través de la palabra. Por lo tanto, en estos tiempos la manera en la que él 
comunicaba su voluntad era a través de estas señales y sus siervos los profetas, que 
como vimos llamaban al pueblo a obedecer la ley del Señor, no venia a dar anuncios de 
promoción. Muchas veces lo que tenían que decir era horrible, como Hoseas 13 que 
habla como el pueblo seria llevado cautivo. Sus niños estrellados contra la roca y las 
mujeres embarazadas explotadas con bebes adentro. Estos mensajes eran terriblemente 
impopulares. Muchas veces mataban a los profetas porque no querían escuchar estas 
malas noticias. El Señor Jesucristo expresa esta verdad en sus palabras: 

Lucas 13:34 ¡Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas, y apedreas a los que te son 
enviados! ¡Cuántas veces quise juntar a tus hijos, como la gallina a sus polluelos debajo 
de sus alas, y no quisiste! 

Con dificultad apedrearían a un profeta el día de hoy con sus mensajes que parecen mas 
bien tarjeta de felicitación.  

No obstante, esta era la manera en la que Dios hablaba antes. Y tal como lo vimos en la 
primera parte de este capitulo las apariciones representan la manera en la que Dios habla 
a los cristianos hoy día pero en forma de sombra.  
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La sustancia de esa sombra en nuestros tiempos es la palabra, la persona de Cristo y el 
Espíritu Santo en nuestros corazones.  

Sin embargo, los cristianos tienen una fascinación excesiva e insalubre por lo místico y 
lo espiritual. Confunden lo espiritual con el espiritismo a causa de la cultura supersticiosa 
de nuestros pueblos. Tenemos un acervo cultural anclado en practicas que el Señor 
prohíbe estrictamente en su palabra. Como, por ejemplo:  

Deuteronomio 18:10–12 No sea hallado en ti quien haga pasar a su hijo o a su hija por el 
fuego, ni quien practique adivinación, ni agorero, ni sortílego, ni hechicero, 11ni 
encantador, ni adivino, ni mago, ni quien consulte a los muertos. 12Porque es 
abominación para con Jehová cualquiera que hace estas cosas, y por estas 
abominaciones Jehová tu Dios echa estas naciones de delante de ti. 

Como sabrá la práctica de pasar a sus hijos por el fuego era una practica de los 
Cananeos al ofrecer a sus hijos al fuego de Moloc para que les fuera bien en la vida. 
Alguien podrá decir quien en su sano juicio haría esto en estos días. Esto es el 
equivalente en nuestros días a los millones de criaturas inocentes que mueren año tras 
año en las clínicas abortivas alrededor del mundo. Aún están siendo sacrificados para 
que a los padres les vaya bien, o como dicen actualmente para no “desgraciarse la vida” 
Sin embargo esta instrucción es mucho mas amplia que esto, se refiere a no adoptar las 
practicas supersticiosas de los Cananeos, que eran un montón según todos sus dioses. 
Pero pastor nosotros no tenemos practicas Cananeas. Hay un montón de practicas 
principalmente relacionadas con los niños que tienen un origen ocultista. Como ponerle 
un cordón rojo para el mal de ojo, sacarle los culucos, bañarlos con ruda, etc. Esas son 
cosas que no son propias de cristianos. Son practicas supersticiosas del mundo que no 
tienen cabida en el pueblo del Señor.  

Pero el pasaje menciona algunas otras prácticas abominables al Señor: 

ni quien practique adivinación, ni agorero, ni sortílego, ni hechicero, 11ni encantador, ni 
adivino, ni mago, ni quien consulte a los muertos 

Adivinación, suerte, hechicería, adivinación, magia y consulta a los muertos. ¡Pastor, 
pero nosotros los cristianos no practicamos esas cosas! Yo espero que usted no, pero 
muchos cristianos lo hacen inconscientemente, pensando que es una práctica espiritual, 
pero en el ejercicio confunden las cosas espirituales con espiritismo al dejarse llevar por 
sus pensamientos, emociones y la cultura del mundo, en lugar de la palabra de Dios. Y 
algunos las practican pensando que es sano entretenimiento y que no tiene nada de 
malo. Miremos algunos ejemplos prácticos:  

1) Los adivinos eran aquellos que podían predecir el futuro y explicar sueños. Hoy en 
día los llamados profetas son los que juegan este papel. Hay muchas personas 
“cristianas” consultando profetas acerca del futuro. Y estos “profetas” charlatanas 
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ahora han tomado el papel que antes tenían los brujos, engañando a la gente de que 
pueden ver el futuro como un don de Dios.  

Si alguien puede ver el futuro, ese es Dios porque el es eterno y extemporal. El esta fuera 
del tiempo. Si alguien afirma poder ver el futuro, eso significaría que Dios no es soberano, 
que Dios comparte sus atributos con alguien mas que no es dios. Y eso es una 
contradicción a lo que la escritura que es la voluntad revelada de Dios nos dice acerca 
de los atributos de Dios.  

2) El sortilegio, o echar suertes, es la ejecución de acciones para mejorar la suerte, 
como el uso de amuletos y la consulta a objetos que presentan resultados aleatorios 
que ayudan a las personas a tomar decisiones. Si les va bien la gente comienza a 
poner su fe en esos objetos. Y por eso es que es una abominación a Jehová, porque 
es tan fácil para la gente creer en una pata de conejo, en un juego de dados, en el 
horóscopo (que está hecho por charlatanes), pero es tan difícil ponerla en el Señor 
de quien toda la creación da testimonio de su existencia.  

3) La hechicería es la manipulación de objetos a través de rezos y rituales para 
moldearlos conforme a la voluntad de la persona que los practica. Hoy en día esto 
toma forma de personas que andan ungiendo con aceite todo para tener una 
protección mágica. Ungen a los hijos para que les vaya bien en la vida. Ungen la 
casa, el carro y aun andan en helicópteros regando aceite desde unos barriles por 
toda una ciudad. Sucede lo mismo con el vino, con los cordones color grana (como 
el Rahab en Jerico) y muchos más.  

Hay instrucciones específicas para el uso de estas cosas y no son un mandamiento para 
los creyentes. Incluso hay restricciones en cuanto el uso de algunos elementos. Como 
por ejemplo el aceite. Solo podía ser usado por el sacerdote y para ungir los utensilios 
del templo. Y había una maldición sobre los que atentaran usar el aceite de la unción.  

Éxodo 30:31–33 Y hablarás a los hijos de Israel, diciendo: Este será mi aceite de la santa 
unción por vuestras generaciones. 32Sobre carne de hombre no será derramado, ni 
haréis otro semejante, conforme a su composición; santo es, y por santo lo tendréis 
vosotros. 33Cualquiera que compusiere ungüento semejante, y que pusiere de él sobre 
extraño, será cortado de entre su pueblo. 

4) La consulta de los muertos es otra practica frecuente en nuestros días. Obviamente 
este es un pecado mas evidente pues requiere irremediablente de la intervención de 
un médium. Todos los que tengan una vaga noción del cristianismo podrán saber que 
evocar a los muertos es una práctica antibíblica. Son muy pocas las personas que 
diciéndose cristianas asistirían a un médium para consultar los muertos, pero las hay. 
El problema es que en nuestros días se presenta en forma de entretenimiento. Con 
juegos de mesa como la guija y con series de televisión que rinden culto a los muertos 
como algo natural.  
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Por ejemplo, todas las series que tienen que ver con Zombis, vampiros, demonios y 
similares. Esto lleva a una cauterización de la consciencia y a la regularización de esta 
práctica como algo natural para pasarla bien.  

Lastimosamente son muchas las personas que participan de estos cultos a los muertos 
y se siente orgullosos de ser fan de estos contenidos.  

En conclusión, estas practicas místicas no tienen parte en nuestra vida cristiana porque 
son practicas de idolatría prohibidas por Dios en su palabra. Creo que todos podemos 
estar de acuerdo con eso.  

A pesar de que sabemos estas cosas, aun hay muchos cristianos que hoy día las 
practican. Quizá no por entretenimiento, sino por necesidad, desesperación o incluso 
ignorancia y son serios acerca de su práctica. Por ejemplo:  

Si esa es la mujer que tienes para mí, dame una señal. Si ese es el trabajo dame una 
señal. Consultare al profeta acerca de estas cosas, tal vez tiene palabra para mí. Etc.  

¿Es válido pedir estas señales? Estoy persuadido de que no, porque quita nuestra fe del 
Señor, y nos hace ponerla en otras cosas y volvernos adictos a ellas en lugar de 
depender del Señor.  

El salmista decía:  

Salmo 16:5 Jehová es la porción de mi herencia y de mi copa; Tú sustentas mi suerte. 

Nuestra suerte descansa en las manos del Señor. La suerte no se escapa al decreto 
eterno de la voluntad soberana de Dios. Por tanto, debemos recurrir a El en nuestros 
momentos de mayor incertidumbre.  

 

II. CONOCIENDO LA VOLUNTAD DE DIOS. 
 

La pregunta es entonces, si no podemos pedir señales, ¿Como podemos saber entonces 
cual es la voluntad de Dios? Por su palabra. La voluntad de Dios es que seamos: 

1. Salvos  

Juan 6:40 Y esta es la voluntad del que me ha enviado: Que todo aquél que ve al Hijo, y 
cree en él, tenga vida eterna; y yo le resucitaré en el día postrero.  

Esto involucra una convicción de la verdad y un compromiso con el Cristo resucitado. Si 
no tenemos esto, no podemos pedir ni desear nada más. Esto debe ser lo primero en 
nuestra lista de prioridades. La voluntad de Dios es que seamos salvos.  
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2. Llenos del Espíritu Santo (Efe. 5:17, 18) 

Efesios 5:17–18 Por tanto, no seáis insensatos, sino entendidos de cuál sea la voluntad del 
Señor. 18No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos del 
Espíritu.  

La voluntad de Dios es que seamos tan llenos del Espíritu como un ebrio se embriaga 
de alcohol. Al punto que el Espíritu guía nuestras conversaciones, nuestra conducta, 
nuestros pasos y todo nuestro ser.  

3. Santificados (1 Tes 4:3) 

1 Tesalonicenses 4:3 pues la voluntad de Dios es vuestra santificación; que os apartéis de 
fornicación.  

La voluntad de Dios es que seamos santificados. Por lo tanto, cualquier decisión y acción 
que nos lleve a alejarnos de su santidad y para fornicar no es su voluntad.  

4. Sumisos (Sant 4:7) 

Santiago 4:7 Someteos, pues, a Dios; resistid al diablo, y huirá de vosotros. 

A pesar de que no encontramos explícitamente la palabra de voluntad en este pasaje, 
toda la biblia esta llena de llamados a vivir sumisos a Dios. A someternos unos a otros. 
Los hombres para sujetarse a Cristo, las mujeres a sujetarse a su marido como la Iglesia 
a Cristo. Es la voluntad de Dios que vivamos una vida humilde sujeta a Dios y 
mutuamente para obedecer a sus mandamientos y andar en integridad.  

5. Sufridos (1 Pe 3:17) 

1 Pedro 3:17 Porque mejor es que padezcáis haciendo el bien, si la voluntad de Dios así lo 
quiere, que haciendo el mal. 

La voluntad de Dios es que a través de muchos sufrimientos seamos perfeccionados en 
nuestra fe. Pero debemos entender que una cosa es sufrir por la consecuencia de 
nuestros pecados, que en todo caso eso es disciplina. A sufrir por causa de Cristo. Este 
sufrimiento que viene del Padre tiene como propósito nuestra santificación completa.  

Filipenses 1:29 Porque a vosotros os es concedido a causa de Cristo, no sólo que creáis en 
él, sino también que padezcáis por él, 

6. Agradecidos (1 Tes 5:18) 

1 Tesalonicenses 5:18 Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con 
vosotros en Cristo Jesús. 

Dios quiere que vivamos agradecidos por todo lo que nos da, nos quita y no nos da. 
Cuando aprendemos a ser agradecido aprendemos a tener contentamiento sea cual sea 
nuestra circunstancia.  
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Entonces la voluntad de Dios revelada en la Biblia es que seamos Salvos, llenos del 
Espíritu, Santificados, Sumisos, Sufrientes y dando Acciones de Gracias.  

¿Y eso como me ayuda a tomar decisiones conforme a su voluntad? 

Porque si esto es verdad de tu vida, puedes tener la certeza que quien esta en control 
de tus deseos es Dios. A esto se refiere el salmista cuando dice:  

Salmo 37:4 Deléitate asimismo en Jehová, Y él te concederá las peticiones de tu corazón. 

Si nuestro corazón esta deleitado en la santificación, en la llenura del Espíritu, en 
Santificación, en Sumisión a Dios, en entender que el sufrimiento trae paciencia y 
perfección y rebosa en acciones de gracias, entonces el suplirá los deseos de nuestro 
corazón.  

Si esto es cierto en tu vida dice el pastor John Macarthur, HAZ LO QUE QUIERAS. 

Cásate con quien quieras, toma el trabajo que quieras, vete a vivir a donde quieras. 
Porque si eres salvo, lleno del espíritu santo, perseveras en santificación, sumisión, 
sufrimiento y acciones de gracias, entonces no te vas a casar con alguien en yugo 
desigual, no vas a tomar un trabajo que te aparte de Dios y no te vas a ir mojado a 
Estados Unidos con un coyote. 

Pero si no eres salvo, lleno del espíritu y perseveras en santificación ni siquiera estes 
pensando en una esposa o esposo, en un trabajo que te aparte de Dios o en irte mojado 
para Estados Unidos.  

Así es como conocemos la voluntad de Dios. Perseverando en esas cosas. ¡Ay Pastor 
que aburrido!  ¡Eso muy tardado! Mis hermanos, no hay atajos para la vida cristiana.  

Debemos someternos al proceso si queremos saber la voluntad de Dios. Es triste cuando 
gente toma decisiones viscerales creyendo que es la decisión de Dios solo porque siente 
maripositas en el estómago. Como la gente que se va mojada para Estados Unidos, 
sabiendo que están haciendo algo ilegal, pero se van porque el Coyote es cristiano. Pero 
pastor todos tienen derecho a aspirar a una mejor vida. De acuerdo, pero eso no significa 
que lo haga ilegal. Y miles de maneras de hacer las cosas legalmente. O la hermana que 
estaba orando por un esposo y el primero que se le apareció era un impío hijo del diablo 
que escuchaba canciones de Jesús Adrián Romero y esa es la señal que esperaba 
porque es cristiano. Además, tiene que ser de Dios, porque cuando esta con el se siente 
en las nubes. O Como el hijo del expresidente Lobo que miraba como una señal de Dios 
el poder reunirse con los lideres de un cartel de narcotráfico y hacer negocios juntos. O 
los dueños de una heladería que vende paletas con formas fálicas que miran como una 
bendición de Dios que la municipalidad les haya permitido seguir operando su negocio.  

Para conocer la voluntad de Dios, tenemos entonces que tener la certeza de la salvación. 
Y con esto vamos terminando.  
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III. LA SEGURIDAD DE LA SALVACION. 

Dios demuestra a Gedeón la seguridad de la salvación a través de dos señales muy 
importantes.  

Miremos primero que es lo que esta pasando.  

1) El enemigo acampa contra Israel. 

El enemigo se reúne en el valle de Jezreel para subir contra Israel y una vez más 
saquearlos porque se acerca el tiempo de la cosecha. Los madianitas convocan a los 
amalecitas y la gente de oriente para marchar contra Israel. La amenaza es latente.  

2) Gedeón convoca a las demás tribus.  

Debemos entender que la serie de sucesos que llevaron a Gedeón a convertirse en 
Jerobaal han sido notorias en la región y le han ganado el respeto de las tribus vecinas. 
Hay que ver que, si hay alguien que se atreve a echarse al pueblo encima derribando 
sus lugares de adoración, y salir bien librado, entonces el tal es digno de respeto y 
admiración. Una persona así puede definitivamente liderar al pueblo en una incursión 
contra el enemigo.  

3) Las tribus atienden a la invitación de Gedeón. 

Así que cuando Gedeón convoca la gente por donde su fama se había extendido, 
responde al llamado para escuchar lo que este varón tenía que decir. Hay un testimonio 
de un antes y un después en la vida de Gedeón que hace a la gente despertar a la 
realidad que algo en el es diferente.  

4) Gedeón pide una señal a Jehová. 

Pero a pesar de que los demás pueden verlo, Gedeón aun esta muy tierno en su fe y 
necesita una señal de parte de Dios para estar seguro de que él va a salvar a Israel por 
medio de su mano. Las señales que Dios le da son bastante significativas considerando 
el contexto geográfico. Estas señales están centradas en el bien mas preciado por los 
israelitas de esa región desértica y árida. El agua.   

Baal era considerado el dios del agua. Ofrecían sacrificios a Baal y Baal enviaba agua, 
en el conocimiento supersticioso de ellos. Entonces el asunto era el siguiente. Bueno si 
yo derribe el dios del agua, tengo que demostrarle a esta gente que mi Dios es el único 
y verdadero Dios del agua. Así que la señal que le pide es que el rocío impregne de agua 
el vellón, que es un pedazo de lana, y de esa manera sabrá que es el Dios verdadero.  

Considerando la región era algo sumamente imposible. Sumado a eso el vellón no estaba 
en el suelo, sino que en la era. El agua que llegara ahí solo podía provenir de arriba.  
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Y así lo hizo Jehová, conforme a Gedeón lo pidió. Pero, una coincidencia puede pasar. 
La abuelita decía una chiripa no se repite dos veces. Así que Gedeón le pide una 
segunda señal 

5) Jehová afirma la fe de Gedeón. 

Gedeón le pide a Jehová ahora lo inverso, que este húmeda la era mas no el vellón. Esto 
es aun mas imposible. Pero Jehová afirma la fe de Gedeón concediéndole la segunda 
señal.  

De esta manera Dios demuestra que el es quien en verdad controla los elementos por lo 
tanto Baal no tiene ninguna probabilidad de prevalecer contra Israel. Mas importante si 
este Dios verdadero, que es capaz de pulverizar a Baal, ha dicho que los librara de sus 
enemigos, entonces su palabra es cierta.  

De manera que estas señales tienen como propósito, demostrar la supremacía de Dios 
sobre los demás dioses falsos y los enemigos de su pueblo y afirmar así la fe de Gedeón 
en el Dios verdadero.  

Gedeón puede tener seguridad de su salvación por dos medios: el testimonio ante los 
demás miembros del pueblo de Dios. Y a través del testimonio de quien es Dios. Si Dios 
es quien dice ser, entonces lo que ha dicho acerca de el es cierto. Que le ha dicho Dios 
a Gedeón: 

1. Que es fuerte y valiente y que El Señor esta con él. 
2. Que libre con su fuerza al pueblo de mano de los Madianitas.  
3. Que derribe los altares de la casa de sus padres. 
4. Que edifique altar a Jehová.  
5. Que convoque al pueblo para la batalla.  

Entonces ahora Gedeón esta listo para levantarse en armas.  

CONCLUSION 

¿De que manera se parece el proceso de Gedeón al proceso por el cual los cristianos 
podemos tener seguridad de salvación? 

Hebreos 1:1 y 2 nos dice que Dios ya no habla a través de profetas y señales. El nos 
habla a través de su hijo Cristo. Lo que Dios confirmo a Gedeón a través de la señal de 
los vellones sirvió para mostrar su omnipotencia aun por encima de los elementos a 
diferencia de baal que no tiene ningún poder sobre estas cosas porque es un dios falso. 
Y a su vez afirmar la fe de Gedeón en que el plan de Dios para el es verdadero.  

Nosotros podemos saber eso mismo a través de su palabra.  
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Crecer en el entendimiento de Dios y su fidelidad a través del pacto, su palabra, sus 
obras y la venida de su hijo nos ayuda a crecer en nuestra seguridad de salvación. El 
testimonio del espíritu santo tanto interno como externo abona también a nuestro 
crecimiento. La nueva vida en Cristo es evidente. Las personas deben ser capaces de 
reconocernos como cristianos, más allá de la iglesia. Y aun nosotros mismos debemos 
ser capaces de identificar esos cambios en nosotros. Donde antes preferíamos el 
pecado, los baales, ahora preferimos obedecer a Dios. En lugar de quedarnos acostados 
un Domingo sin honrar su día, hoy queremos dedicarlo para su adoración.  

Pues estamos convencidos que, si Dios es real, lo que dice es cierto. Acerca de el mismo, 
acerca de nosotros, acerca de la vida eterna, acerca del infierno. Entonces mas vale que 
atendamos.  

 

APLICACIONES 

¿Eres de los que confía en señales supersticiosas? Necesitas arrepentirte y buscar la 
salvación, la llenura del Espíritu Santo, la santificación, vivir en sumisión apegado a una 
iglesia local, sufrir como creyente los embates del mundo y dar acción de gracias en todo 
momento. Para que cuando tu vida este impregnada de Dios puedas tomar decisiones 
que glorifiquen al Padre.  

Si ya has puesto tu confianza en Cristo, pero necesitas que Dios afirme tu seguridad de 
salvación, permite que el testimonio interno del Espíritu Santo te afirme por su palabra 
que eres creyente y continúa perseverando en el estudio de su palabra, sus pactos, sus 
obras y la esperanza de la venida de Cristo, para que los frutos de tu nueva vida en Cristo 
sea visibles a los demás y puedan dar testimonio de que eres una nueva criatura.  

Que al ser afirmados en nuestra fe podamos como Gedeón levantarnos en armas para 
enfrentar a nuestros enemigos en obediencia al plan de batalla de Jehová nuestro Dios.  

Oremos al Señor.  

 

 


